

おやきだ Webニュース

平成26年11月25日 NO.26-44

生活福祉部会講演会《H26・11・26 (水) 10時~11時30分》 が小山田地区市民センターにて行われました。名古屋市市民経済局市民 生活部消費生活センターの高木聖子様に悪徳商法の手口などを教えて いただきました。いくつかの事例をもとに、電話や訪問販売の断り方に ついて実践を交えて分かりやすく説明していただきました。

あの時のあの電話は詐欺だったのかと気づいた方もみえたと思います。 皆さん、いらないものはきっぱりと断り、騙されないようにしましょう。













午前の講演会に引き続き、

生活福祉部会視察研修(13時~15時30分)が行われました。

今回は三重県児童相談センター北勢児童相談所と児童養護施設・乳児院 エスペランス四日市の施設見学に行きました。虐待を受けた子どもたち の心を開かせるのに職員の皆さんの大変なご苦労があることがよく分 かりました。子どもたちの施設での生活を沢山知ることが出来ました。 この子どもたちみんなが元気に明るく成長できる社会になることを 願ってやみません。

